

PERS

Wali Kota Tidore Kepulauan Buka Kegiatan Ekstrakurikuler di SMP Negeri 1 Tidore

Iswan Dukomalamo - LAMPUNG.PERS.CO.ID

Dec 15, 2022 - 09:37



Wali Kota Tidore Kepulauan Capt.H.Ali Ibrahim saat membuka kegiatan Eskul di SMP Negeri 1 Tidore Kepulauan

TIDORE-Kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka, Olahraga dan Seni (Pramoni) ke-11 [SMP Negeri 1 Kota Tidore Kepulauan](#) (Tikep) digelar.

Kegiatan yang dibuka oleh Wali Kota Tidore Kepulauan ([Tikep](#)) Capt.H.Ali Ibrahim itu, berlangsung di Taman Siswa SMP Negeri 1 [Tidore Kepulauan](#), Kecamatan Tidore, Rabu (14/12/2022) malam.

[Capt.H. Ali Ibrahim](#) mengatakan, dalam era keterbukaan saat ini, tidak ada

alternatif lain bagi daerah untuk dapat berkompetisi dengan daerah lain di Indonesia dalam berbagai aspek kehidupan.

Kecuali penyiapan sumber daya manusia yang bermutu, jika tidak, daerah kita akan terus tertinggal oleh daerah lain yang sudah maju.

Itulah sebabnya, sebuah daerah yang berpotensi maju harus fokus pada pendidikan dengan senantiasa meningkatkan kualitas pendidikan yang sejalan dengan upaya peningkatan perluasan dan pemerataan pendidikan.

Pemerintah Daerah Kota [Tidore Kepulauan \(Tikep\)](#), juga memberikan perhatian yang lebih kepada peningkatan mutu layanan dan daya saing output pendidikan.

Ali menambahkan, upaya peningkatan mutu pendidikan di sekolah, tidak hanya terfokus pada pencapaian kualitas akademik, akan tetapi juga menyangkut aspek non akademik melalui kegiatan ekstrakurikuler.

Sehingga siswa diharapkan memperoleh pengalaman belajar yang utuh dan sesuai dengan karakteristik kebutuhan dan perkembangannya.

Ali Ibrahim mengharapkan, kegiatan ekstrakurikuler yang diselenggarakan rutin setiap semester, tidak hanya berorientasi pada perkemahan, perlombaan dan sebagainya.

Akan tetapi esensinya terletak pada nilai pendidikan, yaitu menjadikan kegiatan ini sebagai pengalaman belajar.

"Memang benar dalam ekstrakurikuler ini ada kompetisi dan unjuk kemampuan, akan tetapi pada dasarnya kegiatan lomba tersebut merupakan ajang pembelajaran terutama dalam hal olah pikir, olah hati dan olah rasa serta pengembangan sikap dan kepribadian siswa," terangnya.

Lanjutnya, seperti sikap saling menghargai, saling menghormati, solidaritas dan toleransi, meraih prestasi bukanlah tujuan, tetapi jadikan sebagai motivasi dalam rangka mencapai tujuan bersama, bergerak untuk nerdeka belajar.

Sementara, Kepala SMP Negeri 1 Kota Tidore Kepulauan Mulyono mengatakan, kegiatan Pramoni merupakan salah satu program unggulan [SMP Negeri 1 Tidore Kepulauan](#), Provinsi [Maluku Utara](#).

Dilakukan untuk penjaringan atau mencari peserta yang berprestasi di bidang seni, olahraga dan pramuka, disiapkan mengikuti kompetisi di tingkat kota, provinsi maupun Nasional dalam bidang seni, olahraga maupun pramuka.

"Kegiatan ini dilakukan sudah 11 kali, sehingga hasilnya kita dapat mengetahui bahwa [SMP Negeri 1 Tidore](#) selalu mewakili Provinsi Maluku Utara pada lomba FLS2N, OSN maupun kegiatan berjenjang lainnya," kata Mulyono

Selain itu, Ketua Panitia Taufik Sapsuha mengungkapkan bahwa, kegiatan ini bertujuan memberikan kesempatan kepada peserta didik, untuk mengembangkan, mengekspresikan diri sesuai dengan kemampuan, bakat dan minat dalam meraih prestasi.

Menumbuhkan kreativitas, kemandirian serta menumbuhkan rasa persaudaraan antar peserta didik dilingkungan SMP Negeri 1 Kota Tidore.

Kegiatan ini mengusung tema "Dengan Pramoni 2022 Kita Wujudkan Peserta Didik yang kreatif, terampil, mandiri dan berprestasi".

"Kegiatan ini akan berlangsung selama empat hari yang dimulai pada tanggal 14-17 Desember 2022," tutupnya.